



Pfadfinder Info-Brief April 2023

Liebe Geschwister, liebe Eltern,

jetzt ist schon wieder Ostern und es wird schon lange Zeit für den ersten Info-Brief in diesem Jahr.

Wir sind alle gut ins neue Jahr gekommen und durften in unserer ersten Stunde am 13.01.23 auch wieder alle



Kinder begrüßen. Die ersten besonderen Gruppenstunden waren dann eine Nachtwanderung am 03.02.2023 und am 10.03.2023, unsere erste Wald-Stunde mit ausgiebigem Spielplatz spielen und toben. Am letzten Wochenende dann



die ersten zwei besonderen Aktionen: Am Freitag den 31.03., dass Frühlingsfest an der Begegnungsstätte in Wellenkamp und dann, am Samstag 01.04., der

Frühlingsputz der Gemeinde.



Beim Frühlingsfest konnten wir zusammen mit den Seeadlern aus dem CZI eine Jurte aufbauen, Stockbrot mit Schokolade und Basteln anbieten. Die ganze Zeit, von 15:00-18:30, hatten wir ständig Kinder und Erwachsene bei uns am Feuer sitzen, es gab Gespräche, wir konnten einladen und auch unser Schriftangebot für Kinder, Jugendliche und Erwachsene wurde angenommen. Die letzten mussten wir zum Abbau vor das Zelt setzen.

Es war ein guter Tag, mit einer sehr angenehmen Atmosphäre und guter Gemeinschaft, wir sind gespannt was Gott daraus macht.

Danke für alle die gebetet haben und die uns in Wellenkamp besucht haben.

.....und dann war da noch die Sache mit der Kohte.....



Die Jurte stand gerade, ich unterhielt mich mit Micha von den Seeadlern über Material und sagte ihm, dass es unser Wunsch und Ziel ist, in diesem Jahr wenigstens eine Kohte zu bekommen, da kam Kalle. Kalle war Pfadfinder in Emden, den Stamm gibt es nicht mehr und er hat seit Jahren noch eine komplette Kohte im Keller..... „Könnt ihr die gebrauchen? Ja gerne was bekommst du dafür? Nichts ist eine Spende....“. => Ich habe sie am Montag abgeholt, wir freuen uns auf den ersten Aufbau...vor allem Joel und Amos. So hat uns Gott unsere erste Kohte geschenkt. Wie sich das anfühlt kann man schlecht beschreiben, einfach glücklich und dankbar.



Ja und dann brauchten wir uns am Freitag gar nicht umziehen. Wir konnten so wie wir waren ins Bett und dann am Samstag direkt zum Putztag. Es war schön das auch die Kinder in Kluft kamen und wir so als Pfadfindergruppe der Gemeinde mithelfen konnten, dass alles wieder blinkt und blitzt und aufgeräumt ist.

Zusammen etwas schaffen verbindet und macht Spaß, selbst im Regen.

Ein gesegnetes Osterfest, GUT PFAD und GOTT MIT EUCH, wünschen Euch Eure

PFADFINDER